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ACTA DE LA REUNIÓN CELEBRADA POR EL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL EL 
DÍA 7 DE MARZO DE 2023 

En las dependencias del Centro de Congresos, a las 18 horas del día 7 de marzo de 2023, previa 
convocatoria realizada al efecto, se reúnen los miembros del Consejo Escolar Municipal (CEM), con el 
objeto de celebrar reunión plenaria ordinaria. 

Ostenta la Presidencia la Teniente de Alcalde de Educación, Universidad y Escuelas Infantiles, 
Dª. Mª José Martínez Gutiérrez. 

Asisten los señores y señoras vocales: 
 

 
 

Padres/Madres/Alumnos Situación 

Juan Antonio Carretero Ponce Asiste  

Irene Romero Moreno Asiste 

Juan José García Fenoll Asiste 

Juan Manuel Segura García Asiste 

Rosa Mª Moya Martínez Se disculpa 

Juan Pedro Esclapez Serrano Asiste 

José Antonio Alarcón Gómez No Asiste 

José Antonio Morillas Esteve Asiste en su lugar Belén Modejar 

Razvan Vasile Botis Se disculpa 

Profesores/PAS Asistencia 

Encarnación Ibarra Martínez Asiste 

Miquel Blanes Esclapez  Asiste en su lugar Susana Pérez 

Dolores Salazar Agulló Asiste 

Mª Virtudes Martínez Castro Asiste 

Mª Soledad Bleda Asiste 

Mª Josefina Segura Trepichio Asiste 

Sergio Manuel Carbonell Peral  Asiste 

Diego García Alfaro Asiste 

Mª del Mar Ibarra Ferrández  Asiste 

Directores/as Asistencia 

Alfredo García Mas Asiste 

Antonio Francisco Vicente López Asiste 

Jesús Román García Asiste 

Administración Educativa Asistencia 

Ester Álvarez Asiste 

Teresa Parreño Sevilla Asiste 

Organizaciones Sindicales Asistencia 

Asunción Tomás Igual Asiste 

Rosa Mª Estopiñán de Sus Asiste 

Asociaciones de Vecinos Asistencia 

Bernardo Sánchez Moreno No Asiste 

Ayuntamiento Asistencia 

Héctor Diez Pérez Se disculpa 

Derechos sociales Asistencia 

Mariano Valera Pastor Se disculpa 
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Asisten como invitados:  

Ana Romero Úbeda de Vox, Elena Bonet Mancheño del Partido Popular y Fernando Fernández 
de inspección educativa. 

Actúa como Secretaria la Jefa de la Sección Técnica de Educación, Dª Nuria Peral Rodríguez.  

 

 

ORDEN DEL DÍA 

1. Aprobación o modificación, en su caso, del acta de la sesión anterior remitida con la presente 
convocatoria. 

2. Informe Sra. Presidenta. 
3. Valoración y alegaciones, si procede, del arreglo escolar 2023/2024. 
4. Escritos presentados ante el CEM. 
5. Preguntas y sugerencias. 

 

1. Aprobación o modificación, en su caso, del acta de la sesión anterior remitida con la 
presente convocatoria. 

De la redacción del Acta de la Sesión Anterior hay que cambiar CESIF por CSIF. 
 

2. Informe Sra. Presidenta. 

La sra. presidenta hace un breve resumen de las últimas actuaciones del plan edificant. 
Con respecto a los proyectos de Les Arrels, Virgen de la Luz y López Orozco comenta que se ha 
solicitado la modificación de la delegación de competencias. 

A continuación, describe las actividades educativas que se están llevando a cabo desde el 
mes de septiembre: 

- Fem Escola III: comenta que en enero empezaron las actividades, destacando la 
contratación de 13 docentes para el refuerzo de primaria y secundaria para 27 centros 
educativos que lo han solicitado. Talleres de inclusión para alumnado derivado por 
Elche Acoge, teatro de expresión corporal como herramienta de comunicación en el 
aula en todos los IES, proyecto CREA para la prevención de la anorexia y bulimia en IES 
y obras de teatro para centros CAES.  

- Se han realizado las primeras jornadas de absentismo escolar en la ciudad, en 
colaboración con el Cefire.  

- Autorización para la apertura de 5 aulas de 2 años en el Luis Cernuda, Jaime Balmes, 
Jaume I, La Vallverda y El Palmeral. 

 
3. Valoración y alegaciones, si procede, del arreglo escolar 2023/2024. 

 
La sra. presidenta hace un breve resumen del arreglo escolar. De todos los centros 

afectados ha presentado alegaciones el CEIP El Palmeral con un escrito donde expresa la 
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disconformidad del consejo escolar del centro con respecto de la habilitación del aula de 2 
años. Alega problemas en las infraestructuras. 

 
La Sra. Martínez comunica a los miembros del consejo que se tiene que votar para ver 

si se eleva favorablemente o no. 
El sr. Fernández aboga por el interés público y dice que la creación de las aulas de 2 

años favorece la conciliación. 
La sra. Álvarez dice que la Conselleria está por el aumento de oferta en las aulas de 2 

años, y que las que están creadas funcionan muy bien. 
El sentir general de los miembros del Consejo es que las aulas de 2 años, sobre todo en 

sus comienzos, tienen muchas dificultades en cuanto a dotación, también hay problema a la 
hora de sustituir a la educadora y no ven con buenos ojos que niños y niñas tan pequeños 
coman a las 14 horas. 

Tras la votación el resultado es el siguiente: 
7 abstenciones. 
10 en contra. 
2 a favor. 
Por lo tanto, se elevará a la Dirección General de Centros el apoyo del Consejo Escolar 

a la alegación del CEIP El Palmeral. 
 

4. Escritos presentados ante el CEM. 
 

La Sra. Presidenta informa que se ha recibido un escrito del claustro del Pere Ibarra donde se 
expone la situación que se está viviendo en el centro, los problemas de convivencia y la baja tasa de 
matriculados de sus centros adscritos y que por lo tanto ha aumentado el número de escolarizados en 
la sobrevenida. Comenta que se han tenido reuniones con el equipo directivo del centro e inspección 
educativa para barajar alternativas.  

El sr. Alfredo García pregunta si el centro al que se están yendo las familias tiene tantas 
vacantes, a lo que la sra. Álvarez contesta que el curso pasado al haber el cambio de adscripción hubo 
muchos movimientos. 

La sra. Martínez dice que este curso es posible que el número de alumnado que confirme su 
asistencia al Pere Ibarra sea mayor. Y que a partir de la campaña de matriculación se va a ver que 
cambio tomar. 

La sra. Segura comenta que no se ha consultado con los centros afectados el cambio de 
adscripción y que el problema también es la matriculación de hermanos en otros centros. A lo que la 
sra. presidenta le contesta que se informó a todos los centros del proceso de cambio y que se abrió un 
periodo de alegaciones a estos cambios. 

La sra. Bleda dice que habría que trabajar más la transición en los coles adscritos. La sra. 
presidenta contesta que el Pere Ibarra y Les Arrels lo están trabajando. Y que se debería fidelizar la 
adscripción de los 2 centros de primaria. 

 
El siguiente escrito es el del Conservatorio, solicitando el apoyo del CEM a las nuevas 

titulaciones. 
 
Escrito de CSIF y El Palmeral solicitando la bajada de ratio en el municipio:  
La sra. Rosa de UGT comenta que todos los sindicatos han solicitado la bajada de ratios.  
La Sra. Álvarez explica que cuando se solicita, es para todo el municipio y no por centros. Sería 

una bajada de ratio a 23. Y que esto evitaría que uno centros estuvieran a 25 y otros a 17, así las ratios 
estarían más equilibradas. 
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El CEM decide elevar un escrito para solicitar la bajada de ratio en la localidad. 
 

 

5. Preguntas y sugerencias. 
 
La sra. Modéjar comenta que la EOI tiene una mediateca y que tienen muchos 

problemas para su normal funcionamiento, ya que no hay personal cualificado que trabaje 
allí. La sra. presidenta responde que, aprovechando la visita de la consellera, de esa misma 
mañana, es una oportunidad para ponerla en marcha. 

La sra. Rosa de UGT comenta que en la EOI también es necesario que se abran grupos 
de español para extranjeros. 

 
 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:00 h en el día y sitio del 
encabezamiento. 

 
 
 
 

 

Vº Bº 
Mª José Martínez Gutiérrez 

Presidenta del Consejo Escolar Municipal 
 

            
                                                                            La Secretaria del Consejo Escolar Municipal 
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